
１１月１３.１４日に予定しておりました「あいあいプラザ祭り」ですが、 

新型コロナ感染症の感染が県内及び佐世保市でも拡大したことなどを含めて

開催を検討した結果、参加者の安全を最優先に考え、開催を中止とさせていた

だくこととなりました。開催を楽しみにされていた方には大変残念な結果と

なりましたが、ご了承いただきますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

以前にもお伝えしましたが、週明けの「相浦公園」(あいあいプラザﾞ横)には様々なゴミが残され

ています。駐車場にはタバコの吸い殻を中心としたゴミ、 

遊具公園にはお菓子の袋や使用したマスク･ｳｪｯﾄﾃｨｯｼｭなど… 

後から利用される方が大変困っていらっしゃいます。 

「自分だけ」とは思わず、各自出たゴミはお持ち帰りいただきまようお願い申し上げます。 
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令和３年度  あいあいプラザ祭りは中止になりました。 

合併５０周年記念碑移設について 

旧相浦支所土地売却に伴い、同敷地内にありました 

佐世保市合併 50周年記念碑を移設することとなりました。 

自治協議会及び上相浦公民館との話し合いの結果、 

９月１６日上相浦公民館へ移転設置となりました。 

 

先日理事会で、「年末地域安全パレード」「令和４年度 新年交歓会」について

協議し、いずれの事業も中止とさせていただくことになりました。 

※尚、前号でお知らせしておりました体育部主催ウオーキング大会ですが延期と 

させて頂きます。改めて日程など決まりましたら随時お知らせいたします。 

 

公園利用者の皆様へ 

あいさつ 

 秋の気配がただよう今日この頃ですが、皆様には元気でお過ごしでしょうか。 

令和３年度になっても新型コロナ感染拡大が続き、相浦地区自治協議会としても、皆様の

親睦も兼ねたイベントを色々計画しておりましたが、実施できず心苦しく思っております。    

しかし明るい未来が必ず来ることを、この地域が更なる発展をとげることを信じて、 

皆さん一緒に頑張りましょう。             会長  山口 久雄 

 



 

 

 

 

 

 

 

【活動報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

相浦地区自治協議会/相浦地区コミュニティセンター共催事業 

ふるさと写真ロビー展 （7/20～8/31迄）へのご来館ありがとうございました。 

長崎県立大学の学生グループ「もの録プロジェクト」が作った写真集を基に開催しました。 

夏休み期間中と地元新聞社等に掲載されたこともあり、約４００名の方が会場に足を運ばれました。 

 

 

 

 

 

 

また懐かしい写真を見てコメントや感想をお願いしていたところ、たくさんのお言葉を頂戴しました。 

一部掲載させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

精霊流し事業(地域部会) 

 

８/１５(日)総合グランド陸上競技場前駐

車場にて「相浦地区精霊流し」を行いました。

今年は、梅雨が戻ってきた様な雨が続き前日

には大雨特別警報が発表されるなど、天気が

心配されましたが、当日は雨も小康状態とな

り開催することができました。 

昨年同様、感染防止の観点から来場者時の

検温・マスク着用・手指消毒を実施しました。 

今年の実績は、入場者 2,801人･精霊船 79台

コモ 1,246個でした。 

 

 

花嫁姿の本人です。提示して

頂きありがとうございます。

現在は年を重ね〇〇歳です。 

感想を一言。学生の皆様今回の企画を感謝します。 

8 才まで相浦に住み、60 年たった今でも相浦は永遠の郷里

と思っていますので、この写真展の為だけに会場までやっ

て来ました。色々な時代の写真があり懐かしいものもあり

ましたが、それぞれの写真の説明がほとんどない。まただい

たいの年代で良いので記してほしかったです。相浦は炭坑

の町なので、その写真ももう少しあったら嬉しかったです。 

でも、ありがとうございました！ 

 

会社の会議でのお茶うけ

菓子は必ず徳饅頭でした。 

懐かしい‼また食べたい‼ 

 

 今回、多くの皆様のご協力により、この写真展を開催することができました。 

感想の中にもありますが、写真の年代や説明を充分に載せることが出来ませんでした。

また、炭鉱の写真をはじめ日野地区の写真も少なく日野町在住の方からも 

「うちにも写真あったのに～」と声をかけていただきました。 

次回は、日野地区の写真やもっと詳しい写真展が開催できるといいな☆と思いました。 

 

 


